



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 1 de junio de 2020 nació en Cipolletti "Cambalache" un modelo de negocio y practica consciente de sustentabilidad y rentabilidad amigable con el medio ambiente centrada en la comercialización para reutilización y perdurabilidad de las prendas de vestir.

El 14 de septiembre de este mismo año, movilizados por el contexto de pandemia mundial por Covid-19 y ante la inquietud de generar un espacio de comercialización, sustentable, solidario y responsable socialmente con el ambiente, sosteniendo en sus bases que el crecimiento económico debe lograrse con respeto por la naturaleza y los seres humanos; es que surge la iniciativa de Showroom Cambalache Unión de emprendimientos sustentables para beneficio personal, de la comunidad y del planeta.

Básicamente, la propuesta consiste en sumar emprendimientos sustentables con el medio ambiente a un espacio de comercialización responsable, solidario y con base amigable con el medio ambiente, acompañando a los emprendedores en la consolidación de sus proyecto que los ayude a posicionar sus marcas y su inserción en nuevos canales de ventas.

Estos espacios de comercialización se realizan mensualmente en un espacio de chacra, abierto, siguiendo protocolos de desinfección y distanciamiento para la prevención del Covid - 19 facilitando el encuentro e intercambio de experiencias y conocimiento, tanto entre los mismos productores como con los consumidores.

De esta manera, se impulsa la conformación de redes colaborativas locales de trabajo y de comercio sustentable.

El espacio posibilita que todos los interesados en comercializar sus productos puedan hacerlo con el único requisito de que se cumpla el objetivo colectivo que lleve a impulsar la compra local, se eviten los descartables y así lograr sean sustentables con el medio ambiente favoreciendo la reutilización y reciclado.

La propuesta ofrece a través de este espacio, que un gran número de familias puedan ofrecer sus productos de manera directa y sin intermediarios.

Se trata de una nueva experiencia que deja de manifiesto el gran espíritu emprendedor de los rionegrinos, una característica de nuestra gente que resulta



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

necesario visibilizar y poner en valor, ya que constituye un ejemplo de valores positivos. A través del desarrollo del emprendedorismo miles de personas en nuestra provincia encuentran una manera de ganarse el sustento de forma digna, a partir de su esfuerzo, integrándose a la economía formal e independizándose de cualquier tipo de dádiva.

Este espíritu emprendedor rionegrino ha sido ampliamente reconocido a nivel nacional e internacional, y no son pocos los ejemplos de emprendimientos locales que lograron dar un salto en escala y calidad llenándonos de orgullo en el mundo entero.

Por ello:

Autor: Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, ambiental, cultural, comunitario y económico a Cambalache - Unión de emprendimientos sustentables para beneficio personal, de la comunidad y del planeta que se inauguró en la ciudad de Cipolletti el 14 de Septiembre del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.